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ATA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 

 
DATA: 23/04/2009, das 14:00 às 17:00  horas. 
 
LOCAL: na sede do Comitê, Rua José Manoel Reis, N°100, Sala113. 
 
DELIBERAÇÃO: No dia vinte e três de abril de dois mil e nove reuniram-se conforme 
lista de presença arquivada na secretaria do comitê, os membros do Comitê de 
Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Tijucas, para discutir a seguinte pauta: 
Reestruturação do Comitê; Apresentação de chapas para compor a diretoria a ser eleita 
em junho de 2009 (9 membros); Formação da comissão eleitoral (3 membros); 
Avaliação dos bens do Comitê; Projeto de sustentabilidade do comitê para 2009; 
Diversos. O presidente Djalma Bittencourt iniciou a reunião relembrando alguns fatos 
da reunião anterior. Primeiro ponto relembrado foi a questão do recurso recebido em 
2008, o qual já foi utilizado, e as devidas prestações de contas efetuadas junto a SDR e 
Brusque. Como o recurso foi recebido através do Lions Clube de Tijucas todo o 
patrimônio adquirido está em poder do mesmo. Com a fundação da Associação 
“Caminho das Águas do Tijucas - CAT”, cujo objetivo principal, descriminado em seu 
estatuto, é o apoio ao Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Tijucas, sendo portando o 
braço jurídico do comitê, os bens em posse do Lions e UNIVALI serão repassados para a 
mesma. Porém a CAT só poderá atuar após a obtenção do título Utilidade Pública 
Municipal e Estadual, mediante aprovação pela Câmara de Vereadores de Tijucas e pela 
assembléia Legislativa do Estado. Todos os patrimônios (bens) do Comitê que estão em 
poder da Universidade do Vale do Itajaí –UNIVALI- e do Lions Clube de Tijucas, serão 
doados à Associação Caminhos das Águas do Tijucas, processo este já em andamento e 
com conclusão prevista para até 30/06/2009. Neste ano de 2009 já foi disponibilizado 
para o Comitê recursos oriundos do Fundo Estadual de Recursos Hídricos de Santa 
Catarina (FEHIDRO) que será repassado através da Secretaria do Estado do 
Desenvolvimento Sustentável (SDS) que será descentralizado para a Secretaria de 
Desenvolvimento Regional (SDR) de Brusque. O projeto para recebimento deste recurso 
já estava pronto, mas devido a novas orientações recebidas da SDS, o mesmo será 
revisado e atualizado com o auxílio da Conselheira Mara Lúcia Figueiredo. Dando 
continuidade a pauta, lembrou a conselheira Janaina Sant’Ana Maia Santos que o 
Comitê desde a sua criação vem sofrendo com um problema muito grave que é a questão 
da ausência dos seus membros às reuniões e a falta de colaboração dos mesmos para 
com o Comitê. Para amenizar esta situação a representante da AMIC – Itapema Beatriz 
Kletke disponibilizou voluntariamente uma ou duas pessoas que estarão disponíveis por 
quatro horas mensais para auxiliar o comitê no que for preciso. O objetivo do Comitê 
com o recurso que irá receber neste ano de 2009, é de remunerar dois técnicos para que 
realizem o Plano de Bacia e a partir daí solicitar ajuda em determinadas tarefas para as 
entidades. Com isso todos os municípios e suas respectivas entidades estarão envolvidos. 
Uma outra forma de envolver mais os municípios foi sugerida pelo conselheiro Beno 



 

Rua José Manoel Reis, 100 – Centro – Tijucas – SC   
CEP: 88.200-000 – Fone: (48) 3263-6563 
Site: www.aguas.sc.gov.br/comite-tijucas 

E-mail: riotijucas@yahoo.com.br 

Filipide, segundo o mesmo devemos responsabilizar em cada Município da Bacia um 
representante do Comitê, ou seja, uma pessoa que fosse o elo de ligação entre a Diretoria 
do Comitê e os membros do Comitê no Município. Está sugestão foi acatada pelos 
conselheiros presentes a reunião e a Diretoria ficou de estudar a sua viabilidade. Na 
questão de qual entidade deva permanecer, qual irá substituir seus representantes ou até 
mesmo ser substituída será discutido em outra reunião que será a de reestruturação do 
Comitê. Dando continuidade a pauta o presidente do comitê solicitou aos presentes que 
indicassem, três (03) membros para comporem a Comissão Eleitoral. A Assembléia 
indicou para Presidente Beno Filipi, Vice-Presidente Josè Leal Silva Junior e Secretária 
executiva Érika Pagan de Lima, Indicações estas que foram aceitas e aprovadas pela 
assembléia. Finalizando a pauta o presidente Djalma Silva Bittencourt abriu espaço para 
os membros presentes, se pronunciassem, o que foi feito por vários conselheiros, que 
cobraram uma maior atuação do comitê. A presente reunião encontra-se em arquivo de 
som digital, contendo os detalhes e as falas dos presentes. Dando por encerrada a 
presente reunião, lavramos a presente ata que vai devidamente assinada. 
 
 
 
 

Janaina Sant’Ana Maia Santos                                      
Secretária 

 

Djalma Silva Bittencourt 
Presidente 

 
 
 
 
 
 
 


